

Por qué no aparece la opinión del PARTIDO COLORADO

El 31 de julio VIVIENDA POPULAR envió a las sedes de los cuatro partidos políticos con representación parlamentaria una carta, entregada en cada caso personalmente por un funcionario de la Facultad de Arquitectura, solicitando la opinión de los mismos sobre cuáles deberían ser las políticas de vivienda social en el próximo período de gobierno, a efectos de incluir su punto de vista en este número. Adjuntamos a esa nota la pauta que aparece en el editorial, a efectos de uniformizar las temáticas tocadas en cada respuesta y tener la seguridad que se trataban todos los puntos que nos parecían esenciales.

Simultáneamente recabamos también la opinión de organizaciones sociales, técnicas y empresariales, en ese caso con la única pregunta de cuáles eran sus expectativas en el tema de las políticas de vivienda social en el próximo período de gobierno.

Las notas a los partidos políticos fueron dirigidas a sus respectivas autoridades: en el caso del Frente Amplio, su presidente, Ing. Jorge Brovetto; en el del Partido Nacional, el presidente de su Directorio, que entonces era el Prof. Carlos Julio Pereyra; en el del Partido Colorado, su Secretario General, en aquel momento el Dr. Julio María Sanguinetti, y en el del Partido Independiente, el Lic. Pablo Mieres.

Más tarde o más temprano obtuvimos la respuesta del Frente Amplio, el Partido Nacional y el Partido Independiente, que figuran antes en esta edición. En el caso del Partido Colorado, nuestros esfuerzos fueron infructuosos: al no recibir la respuesta nos comunicamos con la Secretaría del Partido; a indicación de ésta con la Secretaría del Dr. Sanguinetti, y por sugerencia de la misma con la del candidato presiden-

cial, Dr. Pedro Bordaberry, sin que las llamadas ni los correos electrónicos surtieran el efecto por nosotros deseado: obtener la respuesta de dicho partido.

Lo lamentamos, ya que como dijimos en la nota que enviamos a los cuatro partidos, era "de gran interés para nosotros contar con (esa) opinión, que creemos además será ilustrativa no solo para quienes están involucrados en el tema sino para la población en general en el momento de depositar su voto".

Benjamín Nahoum
Redactor Responsable